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虽然与金莎深陷 “绯闻

门”，虽然一再强调自己的女
朋友是高中同学，但韩寒依旧
没有“收心”，昨天他在博客
上暧昧地表示：“金莎是我挺
喜欢的一个小姑娘。”而金莎

就没他那么舒坦了，她所在的
海蝶公司老总毕晓世生气地
表示，“这件事肯定要处理。”

至于此次被拍到和金莎
拥吻，韩寒把原因归结为是自
己的不小心，“人在江湖漂，
哪能拍不到，所以拍就拍了，

我也相信这不是任何策划，只
是不小心，不要怀有心机猜
测。”此外，韩寒还对金莎“保
护”有加，“女孩子是不能乱

恶言相向的，我最讨厌对女人
不客气的人。”

相继被拍到与梅婷前老公

鄢颇、韩寒在夜店同游的照片，
网友一致认为这是金莎的公司
在借机炒作。没想到公司老总
毕晓世不但断然否认，还很生
气地指责，“金莎不好好录音，
却连续被拍到这种照片，我们
也是很生气。这种事肯定要处

理。” ,-./ 012
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让歌迷等待了整整两年，

黄征才推出了原创新专辑
《绝不放手》。昨天，他应江
苏综艺频道 《非常大明星》
栏目之邀，来宁为新专辑录
制歌友会。

专辑封面上，黄征赤裸着
上半身正在怒吼，健壮、硬朗

的身体，与以往文质彬彬的黄
征截然不同。不仅造型有所转
变，专辑中的12首歌风格也
不尽相同，一首 《情话全天
候》中，更首次出现了他女友
的声音。黄征说：“全天下的
女人都一样，总喜欢问自己的

男人，‘你爱我吗？’一遍一遍
不厌其烦，我体会到了！正因
为此，录这首歌时，我毫不犹
豫就找她来录，也想在此向她

表达自己的感情。”
第一次面对媒体谈论自

己的女友，黄征说，“我从未

想隐瞒，我也不是靠绯闻走红
的人，只是她一直很低调，她
也不是圈子里的人，我不希望
她的生活被打扰，但等到我们
结婚，我一定会公开宴请圈中
好友，让大家一起分享我的快
乐。” ,;./ <=
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人物传记片《刘海粟》今

晚将在央视十套《探索·发现》
落幕。这部由江苏广播电视总
台、常州市委宣传部等共同拍
摄的 8集传记片，从 3月 16
日刘海粟诞辰 111周年纪念
日播出以来，各方好评如潮。

记者昨天采访到刘海粟先

生最小的女儿刘蟾，也是他的
7个子女中，唯一一个立志继
承父亲事业的。她现任刘海粟
艺术研究会的副会长，南京艺
术学院特聘教师。她回忆，小时
候，刘海粟每日忙于工作，很少
和孩子们交谈，看上去总是非

常严肃，小刘蟾见到父亲觉得
他难以亲近，甚至有点害怕。直
到“文革”的时候，家庭的变故
却让一家人越来越亲近，刘蟾
也开始真正地了解父亲。“我
的父亲是个极其乐观的人，不
管遇到什么阻碍都很坚强。”

当时，刘海粟几乎被剥夺了画
画的权利，他告诉孩子们：“现
在，我遇到了我最艰难，也是最
痛苦的时刻，但我不能放弃。”
即使在这样艰难的日子里，刘
海粟无论做什么都显得心平气
和，对所经受的曲折和磨难付

之一笑。“我父亲那时常常说：
‘一个致力于伟大事业的人，
是没有时间为自己悲哀的。不
管遇到什么情况，无论是成功
还是失败，是怀疑还是捧场，艺
术家对艺术至诚至爱的信条不
能变。都要循着既定的目标，坚

忍不拔地走下去。’”
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“2007快乐中国快乐男
声”昨天在长沙召开了发布

会。尽管启动晚在“好男儿”
之后，但“快乐男声”的网络
报名却已经于昨日中午率先
开启，抢跑在所有选秀活动
之前。本月28日首先启动长
沙赛区，其他赛区包括南京
赛区大概在4月初陆续开始

比赛。
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据“快乐男声”总导演

龙丹妮介绍，今年“快乐男
声”开辟了长沙、南京、济
南、成都、广州5个分唱区和
北京、西安和沈阳3个重要
报名点。3月 28日，长沙唱
区最先启动，余下4个唱区
将在4月初同时启动，而并

非像“超女”那样有先后次
序。而北京、西安和沈阳三大
报名点中，还要根据报名情

况 PK最终选出一个，成为
第6个唱区。只要是喜欢唱
歌、年满18岁的中国男性公
民均可报名参加 “快乐男
声”比赛。

根据目前的方案，今年
六大赛区的海选将同时进

行，时间则会尽量压缩在一
个月内。从5月1日开始，湖
南卫视将每晚现场直播一个
地方赛区10进3的决赛。5
月25日起，每周间隔进行淘
汰一人，7月 20日进行最后
的三强决战。
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评委阵容，今年将“新

老结合”。宋柯、黑楠、丁薇
等人已基本确定会继续出
席，另一方面，包括著名的台
湾音乐人包小柏、蔡琴等也
有望出席。此前还有消息说，
王菲有望来当评委，龙丹妮
兴奋地回应：“到时候你们

就知道了！”
至于今年主题曲的演唱

者，龙丹妮透露：“主题曲演

唱人选的选择上，会有不同
的视角。比如郎朗、丁俊辉、
韩寒或者其他一些 80后的
新生代作家，我们都在接触
当中。”
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台湾首富郭台铭高调对
刘嘉玲示爱，让她的正牌男

友梁朝伟心里不爽，却只能
忍着。最新一期的香港某周
刊报道，伟仔最近演出“出
走计”，很久不回两人在香
港同住的“利安阁”；不过，
刘嘉玲紧张的，却是郭董在
富士康集团于内地 4场晚

会上频对林志玲公开示爱，
因此守在上海并常主动致
电提醒他，别忘了还有另一
个“玲”。

报道说，伟仔虽绝口不
提情事，但心情很闷的他已
数日没回他与刘嘉玲在香港
同住的“利安阁”，他们去年

9月新购的爱巢装修工程至
今也仍未完工。伟仔为情离
家出走并非头一遭，2000年
刘嘉玲趁伟仔赴日参加影展

时，和香港一金融界成功人
士回当时她与伟仔的爱巢过

夜，气得伟仔搬回清水湾老
家与母亲同住，最后她费尽
心思才把他哄回家。

郭董近来在内地富士康

晚会上，从牵手现身到演出
“关灯搜身”，让人感觉他
对林志玲感觉加温，传闻让
已抢得先机的刘嘉玲很紧
张，频频主动致电给郭董维
持感情，生怕被第一名模抢

走风头。
据悉，刘嘉玲近来始终

待在上海，贾静雯老公孙志
浩表示本月 9、10日也曾在
她 经 营 的 上 海 夜 店
“MUSE”看到她；而郭董17
日在富士康昆山晚会结束当
晚，传随即车奔上海，极可能
就是去会“嘉”人。 VW

刚刚在南京上演的《西
望南京》为萧条的话剧界带

来了一丝热度，但明眼人一
看就知道，那是葛优带来的
“热度”。

而即将于31日“登陆”
人民大会堂的《立秋》，会不
会再掀热潮呢？《立秋》的
“继任导演”、国家话剧院副

院长查明哲昨天来到南京，
信心十足地说：“《立秋》虽
然没有大腕，但只要你走进
剧场，就一定会被震撼。”查
明哲还告诉记者，如今已成
为国际红星的章子怡的工作
关系还挂靠在国家话剧院，

却从未出演过一部话剧。
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查明哲坦言，复兴话剧

不能完全寄托在明星们回归
话剧上。“你在任何时候打
开电视，都会看见我们国话
的演员。但真正从事话剧的
却没有多少。你看章子怡，现
在关系都还在国家话剧院，
可从来没上过舞台。我们每

年都要排七八部戏，少了她
我们还是要转。”而目前娱

乐圈盛行的“潜规则”有没
有侵染到话剧圈呢？查明哲

引用了一句广告语开玩笑
道，“‘潜规则’无处不在！”
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虽然“好剧不常有”，但

查明哲十分推崇 《立秋》。
“《立秋》首演后至今，不到
三年的时间已经演出了近
300场，我敢说，在中国话剧
的这几十年里都没有过先
例。《恋爱·犀牛》的百场花
了三四年时间，《万家灯火》

《南街北院》在一年的时间
里也远没有接近一百场。”记
者获悉，其实在南京之前，
《立秋》今天就将率先登陆
常州。应中国移动江苏公司
常州分公司鼎力相邀，《立
秋》今天至28日在常州红星

大剧院隆重上演，届时常州
的观众将在家门口欣赏到这
部两年来赢得无数好评的精
品话剧。 ,U./ 012

前天下午，南京紫金大
剧院飘起了洁白晶莹的“雪

花”，本届儿童剧展演在首
场演出《雪童》中拉开序幕。
据介绍，在南京观众的强烈
要求下，《雪童》的首轮学生
场演出提前到21日。在剧目
开始和快结束时，整个剧场
里两次飘起的雪花更让小观

众惊喜万分。虽然是用造雪
机造出的雪，但和真实的雪
很相似，小朋友们都争着用
手去接住美丽冰凉的雪，感

受《雪童》的独特意境。
据了解，《雪童》单纯朴

实，富有童趣，更蕴涵着孩子

们明白的道理。想看后面更
精彩的儿童剧吗？快快登录
快报“生活南京.com”的娱

乐缸写下你希望看到的儿童
剧，或者对儿童剧发展的想

法，就有机会赢得我们亲子
场的门票哦！目前，主办方已
经开通 85973309接受小朋
友的订票啦！
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当天晚上，直到 10时

许，早应该出现的孙楠和周
晓鸥、郭涛、高峰等一群“梦
舟”明星队的朋友才现身。
原来，孙楠和朋友刚踢完球，
喝多了酒，出于公众形象的
考虑，本来都不想来了，后来
还是硬撑着过来捧场。当他

们一群人走到酒吧门口时，
脚步有些踉跄的孙楠无意间
踢翻了门前地上摆放的小
灯，而保安居然没能认出这
群“客人”，在他们身后大声
嘟囔了几句不好听的话。生
性爽直的孙楠一时有些忍不

住，立刻转过身，冲过去准备
找他理论。身边的朋友立刻
上前阻拦，制止了已经疾步
冲到保安面前的孙楠的进一
步行为，避免了一场“全武

行”的拳脚大战。
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待孙楠被高峰等人搀扶

着进入“绯闻”酒吧没几分
钟，用一身黑色羽绒服将自
己包裹得分外严实的买红
妹在两位女性友人的陪伴
下悄然来到酒吧门口，看样
子，买红妹和孙楠一行是同
车前来，只是怕门前有媒体

记者，所以准备 “蒙混过
关”。从身形以及步态来看，
买红妹确实如传闻所说已
经怀孕，而且孕相明显。在
朋友保护下，她疾步走进店
内包厢。从包厢外的玻璃看
进去，记者发现了令人感动

的一幕：已经在包厢内坐定
的孙楠看到老婆驾到，立刻
起身，温存地抚摸她的头
发，并很自然地甜蜜拥吻。

两人之间的关系，已经通过
这一微小动作不言自明。看

来外界的各种猜测，都只是
站不住脚的。
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在包厢内没停多久，孙
楠、高峰等人就再次走了出

来，满场子找寻好友满文
军。此时，在另一处卡座内
的满文军已经和朋友喝得
满面通红，迎来这一群圈中
密友之后，卡座之内的气氛
骤然热烈。

值得一提的是，球员

高峰当天“表现突出”。很
显然，此时的“足球浪子”
已经走出了和天后那英分
手的低落情绪。虽然看到有
媒体在场，但他依然大大方
方搂着一位年轻女子，举止
亲密。 Nxy zx{

昨天上午11：00，随着
来自湖南岳阳的 17岁女孩

李瑶被推进手术室，她成为
“翻版李湘”的梦想离现实
又近了一步。长达近5个小
时的手术据现场的人说非
常成功，再过几个月，她还
要进行二次手术以做彻底

易容。昨天在手术之前，记
者电话采访她时，她的态度
和以往一样坚持。
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李瑶今年 17岁，现在
襄樊艺术学院表演系。前段

时间她在北京碰到一部电
影建组，该剧组原想邀李湘

演出，没谈成之后，就想找
一个特别像李湘的演员代
替。于是，李瑶萌发了整容
成李湘模样的念头，还把自
己的照片发给了剧组。让人
大跌眼镜的是，她的做法居
然得到了剧组方面的认同。

于是，李瑶开始到处联系整
形机构，希望能够以最少的
价格谈下整容，但这笔整容
费据说至少也要 30万。李
瑶为什么这么做呢？原来她
的父亲身患绝症，已经到了
晚期，“他有一次说很想看

到我演的电影，我很想完成

父亲这个愿望。”
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李瑶整容的想法还真得

到了杭州一家整形医院的支
持，该医院愿意免费为她完
成这个心愿。于是，昨天上
午，李瑶完成了她整容的第
一步：给眼睛和鼻子动了手

术。整形医生将李瑶和李湘
比照后发现，李瑶的鼻子比

李湘短，于是做了延长手术；
又比李湘鼻子扁，于是取了

耳骨做了增高手术。对照李
湘，李瑶的眼睛显得浮肿，
于是做了抽脂手术；眼皮内
双，做了外双手术；眼睛小，
做了增大手术。有幸的是，
给李瑶动手术的 3个医生
高俊明、冷奎仿、程健都是

国内整形方面的专家。手术
完了后，李瑶和陪同她一起
到杭州动手术的姐姐都很满
意。据了解，隔段时间，还会
有第二次手术，那将把李瑶
彻底改造成李湘。
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对于有人要整容成为自

己的行为，李湘前段时间接
受媒体采访时感到很意外。
不过昨天她则很平静地称，
“那不太合适，毕竟每个人
都有自己的人生。应该慎
重。”但她愿意为李瑶看看
有没有什么演戏的机会。李

湘的好朋友何炅同意她的
说法，他还表示，如果有两
个长成李湘模样的人，这对
双方的生活都会有影响，会
不方便。 ,;./ ��
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